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            Hora y cuarto de duración tuvo el pleno ordinario que se celebró en la  tarde de ayer en
el Ayuntamiento de Villafranca de los Barros, se  desarrollo sin excesivo debate, y en un tono
templado.
  
  En este pleno se dio cuenta de la constitución del grupo municipal  Villafranca Avanza,
designando como nuevo portavoz a Gabriel Sánchez  Suero, y su adscripción a las comisiones
informativas.
  
  También se dio cuenta en el Pleno del acuerdo adoptado por la Junta de  Gobierno Local
sobre autorización del uso de instalaciones municipales  a Fundación Santa María la Real para
el desarrollo del proyecto  Lanzaderas de Empleo y Emprendimiento. Se les ha cedido
despachos y  aulas en la UPV.
  
  

Así mismo, se dio cuenta en el pleno del acuerdo  adoptado por la Junta de Gobierno Local
sobre compromiso de designación  de personal municipal para la dinamización del Plan de
Participación  Ciudadana, con la asignación para ello de un funcionario municipal.
  
  En cuanto a la gestión económica municipal, se aprobaron en el Pleno  las cuentas anuales
del ejercicio 2015, ello fue con el voto afirmativo  del grupo socialista y de ODP, el voto
negativo del grupo popular y la  abstención de Villafranca Avanza.
  
  Además se dio cuenta del informe de la intervención municipal sobre  evaluación de la
ejecución presupuestaria del segundo trimestre de  2016: análisis de estabilidad presupuestaria
y sostenibilidad  financiera. Nivel de deuda viva y morosidad en las operaciones  comerciales,
incidiendo en el buen estado de las arcas municipales y  del pronto pago a proveedores, muy
por debajo de los treinta días que  establece la ley.
  Se aprobó el acuerdo de financiación del coste de la escuela  profesional “Valdequemao VIII”
en el marco del programa de formación en  alternancia con el empleo. El punto se aprobó con
el voto a favor de  todos los partidos 
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  Un punto importante que se llevó a Pleno fue la aprobación de la  ordenanza fiscal reguladora
sobre el impuesto de vehículos de tracción  mecánica, que supondrá una bajada en nuestros
recibos de un 12%. Es el  popularmente conocido como impuesto de rodaje. En la actualidad el
 coeficiente a aplicar es de un 1´6, y pasa a ser del 1´4. Con esta  rebaja el ayuntamiento
dejará de ingresar unos 85.000 euros anuales. La  Concejala de Hacienda, Águeda Antúnez,
defendía este punto argumentando  que ahora el posible gracias al buen estado de las cuentas
municipales.  El punto se aprobó con el voto afirmativo de todos los grupos  políticos, aunque el
PP quiso recordar que en diciembre ellos  presentaron una moción en este mismo sentido y
que por eso se ha hecho,  algo que era muy necesario, señalaba Manuel Piñero, porque somos
la  ciudad “con uno de los impuestos de rodaje más alto de toda  Extremadura”.  
  Con el voto unánime afirmativo de todos los grupos políticos se aprobó  también la
modificación del reglamento del servicio público de  distribución y abastecimiento de agua, para
suprimir la cuota de  reconexión en cortes de agua por impago en vivienda habitual, una cuota 
que tiene un precio de 38 euros.
   
  También se aprobó el reglamento de funcionamiento del Consejo Sectorial  de Servicios
Sociales, cuyo objetivo era poder dar cabida a partidos  políticos y colectivos. En este sentido
el PP agradecía la sensibilidad  del gobierno municipal “porque ya se respeta la
proporcionalidad de los  grupos políticos”, y además se incluyen las peticiones que ellos habían
 realizado, de tal manera que se han incluido las entidades y  asociaciones que tienen relación
con los asuntos sociales, aunque  sugería también que se incluyese a las Hnas de la Cruz y a
las empresas  privadas del sector.
  
  ODP votó en contra argumentando que se podrían haber incluido más  asociaciones. VA votó
a favor.
  
  Y así finalizaba el orden del día y comenzaba el debate de las mociones  presentadas por los
diferentes grupos políticos.
  
  Con el voto a favor de ODP, Villafranca Avanza, y el voto negativo del  PSOE, no prosperó la
moción del grupo popular para instar a la D.G. de  Transportes de la Junta de Extremadura a
mejorar las instalaciones y  los servicios que presta la estación de autobuses de Villafranca.
  
  El PP alegaba que hay quejas de los usuarios por las deficiencias y  carencias que existen en
la estación, porque hay falta de información  sobre los horarios y los servicios, no hay taquilla y
las instalaciones  dejan mucho que desear, así como el servicio de cafetería no se presta  de
forma continuada.
   
  El portavoz socialista, Joaquín Rodríguez, argumentaba su voto en  contra porque ya se han
realizado recientemente todas las gestiones  necesarias con la Dirección General de
Transportes para mejorar esta  situación.
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El alcalde puntualizaba que en agosto se marcho el  adjudicatario de la cafetería, y que a díade hoy está ya prácticamente  adjudicada de nuevo, y esperan que tenga la intención devender  billetes, porque en realidad no es obligatorio que lo  hagan.    Con el voto en contra del grupo socialista y de Villafranca Avanza, y  la abstención de  ODP,no se aprobó la moción presentada por el PP  en la que se solicitaba instar al Ayuntamiento aponer en marcha un  servicio de autobús para el desplazamiento al Hospital Tierra de  Barros.Para el PP, los usuarios tienen problemas de desplazamiento, ya  que no todas las personas,sobre todo los mayores, tienen vehículos  particulares, por lo que creen que es necesario queel Ayuntamiento  instaure este servicio.    El PSOE argumentaba su voto en contra señalando que este servicio debe  prestarlo acomunidad autónoma, porque sería un servicio interurbano,  es un servicio costoso, queademás la compañía LEDA ya está prestando  gracias a las gestiones que ha realizado elgobierno municipal.    ODP votó abstención señalando que el fondo de la moción es bueno, pero  creen que paraello habría que realizar un estudio económico de  viabilidad.    Villafranca Avanza se preguntaba también si el PP ha estimado el coste  que esto supondríaal Ayuntamiento, y de que parte del presupuesto se  restaría, y si los vecinos tendrán tambiénque pagar. Ellos sí han  realizado un informe económico, y según VA tendría un coste de40.000  euros al año, algo que creen que el Ayuntamiento sí puede afrontar.    Y también Villafranca Avanza presentó una moción, en este caso relativa  al establecimientode una tasa municipal por los cajeros instalados en  las fachadas de las entidades financieras.Una moción que no se aprobó  con el voto en contra del PSOE, la abstención del PP y el voto afirmativo de ODP.    El PSOE justificaba su voto en contra señalando que esta medida ya la  estudió el gobiernomunicipal, pero se llegó a la conclusión de que no  merecía la pena porque la cantidad a pagarera muy pequeña, por lo que  se prefirió modificar la ordenanza fiscal reguladora del impuestode  actividades económicas, con lo que los bancos pasaron a pagar 1700  euros más de lo quepagaban. Para VA esta medida no es justa porque se  grava también a los bancos que notienen cajeros en la vía pública.    El PP explicaba su abstención señalando que si se grava a los bancos  con impuestos, al finallos que salen saliendo siempre son los  usuarios, porque son los que terminan pagando.    ODP presentó una moción para la puesta en marcha de un punto limpio en  la localidad, queno se aprobó con el voto en contra del grupo  socialista y el voto a favor de VA y ODP.    Tampoco se aprobó la moción de ODP para asegurar la salud, la calidad  de vida, la nodiscriminación, y la normalización de las personas  afectadas por la enfermedad celíaca, queobtuvo el voto en contra del  PSOE y el voto a favor de VA Y ODP.    De igual manera no se aprobó la moción de ODP para la implementación de  un plan depromoción del turismo en nuestra localidad. Villafranca  Avanza se abstuvo exponiendo que esun proyecto el que proponen “enorme  y costoso” y no dicen cual sería el coste ni cómo lopagarían.    El PP votó a favor, pero dijo Piñero, “lo aprobamos como declaración de  intenciones, porqueeso cuesta mucho”. El PSOE votó en contra.    Se presentó una moción de urgencia de los cuatro grupos municipales y a  instancias del PP,con el objetivo de solicitar al Instituto de la  Mujer de Extremadura que realice una campaña desensibilización en los  centros educativos, en referencia a la gran problemática de la explotación sexual y el Tráfico de Mujeres Niñas y Niños.     En el apartado de ruegos y preguntas, el Alcalde contestaba a una  pregunta del plenopasado en referencia a la reapertura del Albergue.  Explicaba el alcalde que han estado en losúltimos meses en continuo  contacto con la Dirección General de Turismo, y el objetivo esreabrir  el albergue en el primer trimestre de 2017, porque lo único que hay que  hacer esdotarlo del mobiliario suficiente para poder sacarlo a  concurso. Y daba a conocer que elAyuntamiento quiere solicitar la  cesión del mismo, para llevar la gestión directa y que elconcurso se  quede en Villafranca.    Villafranca Avanza preguntaba por los olores y humos que está  soportando la parte baja de lalocalidad, que están ocasionando  molestias en la garganta y ojos a algunos ciudadanos. Elalcalde  contestaba señalando que desde hace una semana están en contacto con la Dirección General de Medio Ambiente, porque es un tema que preocupa al  equipo degobierno, porque además, no sabían de qué empresa procedía en  un principio. Y daba aconocer que ayer estuvieron aquí tres técnicos  porque la empresa afectada todavía no tiene laDIA completa, y en estos  momentos hay un medidor que durante una semana estará haciendo mediciones completas.
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